



*Bild links: Klassisches Ziegelhaus in der Altstadt von Tozeur (Tunesien), 1955*

Die Altstadtgassen von Tozeur zählen heute zu den touristischen Highlights Tunesiens. Die Lehmziegelhäuser in der Medina sind Beispiele klassischer Arabischer Baukunst. Tozeur und die Region Jerid, erlangten durch die in der Nähe liegenden Oasen starke Bedeutung im Karawanenhandel. Der Verkauf von Datteln ist auch heute noch wichtig. Darüber hinaus werden hier zahlreiche Filme gedreht, u.a. „Star Wars“ und „Der Englische Patient“.

*Bild rechts: Troglodytenhaus in Matmata (Tunesien), 1975*

Die Sandstein-Höhlenwohnungen existieren in der Region um Matmata (Südtunesien) seit mindestens 400 Jahren. Aufgrund der kühlen Raumtemperaturen sind sie bei einigen Berberstämmen auch heute noch beliebt. Viele dieser Gebäude wurden durch Starkregenfälle erheblich zerstört, zum Teil mit moderner Bautechnik neu errichtet.

